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会 議 録 

会 議 の 名 称 第３６回藤井寺市子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和６年１１月２８日（木） １３時００分～１４時４５分 

開 催 場 所 藤井寺市役所 ３階 会議室３０５ 

出 席 者 

＜委員＞ 

輿石 由美子（会長）、小磯 久美子（副会長）、井関 祐子、 

阪倉 隆仁、春名 絵美、山本 多津子 

＜事務局＞ 

こども未来部長、子育て支援課 

＜事業担当課＞ 

こども施設課、こども育成課、健康・医療連携課、生涯学習課、 

学校教育課 

欠 席 者 岡本 祐典、下村 冨美枝、爲貞 修子、中辻 智子 

会 議 の 議 題 
⑴ 第三期藤井寺市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

⑵ その他

会 議 資 料 

○ 次第 

○（資料１）第三期藤井寺市子ども・子育て支援事業計画（案） 

○（資料２）今後のスケジュール 

会 議 の 成 立 成立 

会議録の作成方法 
□全文記録 

■要点記録  

記録内容の確認方法
□会議の議長の確認を得ている 

■出席した構成員全員の確認を得ている 

公開・非公開の別 
■公開 

□非公開 

傍 聴 者 数 ０人 

その他の必要事項 ― 
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審 議 内 容  （ 発 言 者、 発 言 内 容、 審 議 経 過、 結 論 等 ） 

１．開会 

（輿石会長）挨拶  

２．配付資料 

（事務局） 

○配付資料の確認 

３．議題 

⑴ 第三期藤井寺市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

（輿石会長） 

では、事務局より説明をお願いする。 

（事務局） 

○資料１・２に沿って説明 

（輿石会長） 

説明のあった事業計画（案）について、意見等はあるか。 

（山本委員） 

 ３５ページと４０ページの主な取組に「オレンジリボンキャンペーン」とあるが、認知症

サポーターのオレンジリングとは異なるものか。 

（事務局） 

 お見込みのとおりである。毎年１１月の児童虐待防止推進月間に合わせて啓発活動を行っ

ており、その際、配布しているものがオレンジリボンである。そういった誤解を与えないた

めにも、計画（案）には注釈を入れるなどの対応を検討する。 

（輿石会長） 

２９ページの「（２）保育の質の向上」の主な取組に「職員研修の実施」とあるが、先生方

の職場環境（保育環境）の改善に関する記載も追加してほしい。 

（小磯副会長） 

 輿石会長と同意見である。藤井寺市においても、常日頃より職場環境（保育環境）の改善

に取り組んでおられると思うので、是非追加してほしい。 

（こども施設課） 

働きやすい職場づくりは実際に取り組んでいることなので、職場環境（保育環境）の改善

に関する内容を追加する方向で検討したい。 

（輿石会長） 

３３ページ「（１）体験・交流活動の充実」に読書活動に関する取組が記載されているが、

他自治体の取組を見ていても、読書の重要性は非常に高いと感じているため、今後も力を入

れて取り組んでいただきたい。 

また、就学前施設と小中学校の連携においては、子どもたちの交流も重要であるが、先生

同士の交流・情報交換も大切であると日々感じている。 
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（事務局） 

２９ページの「（３）就学前施設と小学校との連携」の中で、就学前施設と小中学校の連携

について記載している。主な取組として幾つか記載しているが、今後充実させていくことも

考えられる。 

（井関委員） 

会長がおっしゃるように、就学前施設と小中学校の先生方の交流は重要であると感じる。 

また、読書活動についても、子どもたち同士の情報交換のきっかけにもなり、それぞれの

興味関心が広がっていくことが期待できるように感じる。 

（小磯副会長） 

 ３３ページ「（１）体験・交流活動の充実」で、「乳幼児期からの読み聞かせ」と記載があ

ることで、教育が小学校から始まるものではなく、乳幼児期から始まっていることが伝わる

ようになっている。とても大切な考え方であるので、基本目標Ⅲの他の項目の中に、「乳幼児

期からの」という言葉が増えるとさらに良くなると感じる。 

（事務局） 

検討させていただく。 

（阪倉委員） 

小学校に入ると親同士のつながりが薄くなる。親子向けのイベントなど、保護者を巻き込

んだ行事を企画しても、仕事の都合もあり参加が見込めない。気軽に保護者が集える機会が

あってもいいように思う。 

（山本委員） 

出産された家庭に絵本をプレゼントするブックスタート事業は藤井寺市では実施している

のか。 

（事務局） 

 本市では実施していない。 

（輿石会長） 

 木のおもちゃをプレゼントする自治体もあると聞いている。予算の都合もあると思うが、

出産のタイミングで絵本をもらえると市が祝福してくれているように感じる方も多いのでは

ないか。 

（事務局） 

担当課にいただいた意見を伝える。 

⑵ その他 

（輿石会長） 

事務局から何かあるか。 

（事務局） 

次回の会議日程は調整中のため、後日連絡する。 

（輿石会長） 

それでは、進行を事務局にお返しする。 
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４ 閉会 

（事務局） 

本日いただいたご意見を踏まえて計画（案）を修正した後、１２月１０日（火）から１月

１３日（月）までパブリックコメントを実施する。 

本日提示した計画（案）に対して追加のご意見があれば、１２月５日（木）までに事務局

に連絡いただきたい。 

以上で第３６回藤井寺市子ども・子育て会議を閉会する。   

以上


